

さかきまさと通信

後援会だより No. 2501

明けましておめでとうございます。

地域の皆様方におかれましては、ご家族お揃いで清々しい新年をお迎えのことと、お慶び申し上げます。

日頃より、地域の振興と発展に格段のご尽力とご高配を賜り、深く感謝申し上げますとともに私の活動に対しても、ご理解とご支援を賜り、心よりお礼申し上げます。

また、昨年執行された市議会議員選挙において、地域の皆様方をはじめ多くの方々のご支援により再選させていただくことが出来ました。心より感謝申し上げますと共に後援会活動や選挙運動にご尽力を賜りました皆様方に対し、改めて感謝の意を表する次第であります。

1月29日の臨時議会において、浅田議長、山田副議長が就任し、所属委員会や新たな役職が決まり、3期目のスタートを切ったところですが、突然の衆議院解散と総選挙により、再び自民党が政権を担当することになりました。デフレ脱却に向けた積極的な景気浮揚対策や外交の課題解決に手腕を発揮していただくよう期待するものであり、加えてTPP交渉への参加問題やエネルギー問題の解決、消費税値上げに対する低所得者対策にも適切な対応を求めるものであります。

市政においては遊部住宅や特別養護老人ホーム「やすらぎ荘」が完成し、福光東部小学校の大規模改修や保育園の統合も順次進めているところであります。また、色々と議論されてきた消防署所の再編ですが、基幹署の位置が正式に決まり、来年度以降敷地造成など具体的な工事が始まる予定であります。

市の課題として、合併支援道路及び国道304号線の整備の他、北陸新幹線開業が間近となり、城端・氷見線の活性化や二次交通体系の整備、南砺中央病院の活性化や南砺リサイクルセンターの更新など多くの課題が山積しており、市政報告会や座談会を通じ地域の振興と発展を皆様とともに議論し、取組んでいきたいと考えております。

新たに、産業建設常任委員会に所属するとともに広報特別委員会委員長、議会運営委員会委員、農業委員会委員も拝命し、今まで同様に誠心誠意、議会活動に取り組んでまいり所存であります。地域や南砺市の課題を見据え、弛まぬ研鑽に努めてまいりますので、変わらぬご指導とご支援を賜りますよう心からお願いいたします。

結びに、皆様方のご健勝とご多幸をご祈念申し上げ、年頭のご挨拶といたします。

ご意見、ご相談はどんなことでもご連絡下さい

携帯電話 090-3295-6400

メール msakaki@topaz.ocn.ne.jp

ホームページ <http://www.sakakimasato.jp>

ブログ <http://msakakiblog.nanto-e.com>



やすらぎ荘の竣工式の模様